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По соглашению сторон 
посты покинули два чинов-
ника волостной управы
В середине марта по соглашению 
сторон был расторгнут трудовой 
договор волости Йыхви с волост-
ным секретарем Пийей Липп и 
руководителем социальной службы 
Сирли Таммисте.
Решение комментирует старейшина 
волости Мартин Репинский:
«Ходят слухи о том, что эти изме-
нения – политические или что мы 
освобождаем места «для своих». 
На самом деле у этих слухов 
нет никакой основы. Никто из 
депутатов, партнёров по коалиции, 
не оказывал никакого давления 
на меня, это было мое личное 
решение, и исходили мы из видения 
дальнейшего развития волости 
и интересов ее жителей. Да, мы 
формируем свою команду, но мы 
формируем ее не исходя из каких-
то политических предпочтений, а 
исходя из сходного видения буду-
щего Йыхви», - отметил Репинский. 
Для поиска новых кандидатов на 
освободившиеся места Йыхвиская 
волость объявит конкурс.«ВЙ»

Выход на лед водоемов 
запрещён
Начиная с 18 марта выход на 
лед всех внутренних водоемов 
Эстонии запрещён. Цель запрета 
предотвратить несчастные случаи и 
спасти человеческие жизни. 
„Оттепель повлияла на толщину 
льда на внутренних водоемах, и 
лед стал опасно тонким»,  - расс-
казал эксперт отдела превенции 
Спасательного департамента Микко 
Виркала. «Упасть под лед опасно, 
даже если вы умеете хорошо пла-
вать. Во-первых, выбраться на 
поверхность своими силами может 
быть очень сложно. Во-вторых, 
провалившийся под лед взрослый 
человек может потерять сознание 
уже через несколько минут, а дети 
и пожилые люди еще быстрее», - 
добавил Виркала. 
Очень важно, чтобы родители 
обязательно говорили с детьми о 
водной безопасности и о запрете 
выхода на лед,  и не оставляли 
детей без присмотра вблизи во-
доемов. Рыбакам стоит помнить, 
что ни одна пойманная рыба не 
стоит вашей жизни. Спасательный 
департамент начнет пристально 
следить за безопасностью на 
внутренних водоемах страны. У 
самых популярных водоемов и 
мест для рыбалки будут проведены 
контрольные рейды. Спасатели 
проверят соблюдение запрета 
выхода на лед и предупредят лю-
дей, подвергающих свою жизнь 
опасности. Департамент призывает 
всех к бдительности и соблюдению 
правил безопасности у водоемов и 
просит отнестись к запрету серьезно. 
В случае игнорирования запрета у 
спасателей есть право привлечь на 
помощь коллег из Департамента 
полиции и погранохраны. 
Осознанное  пренебрежение за-
претом может повлечь за собой 
принудительные меры, возбуждение 
делопроизводства о проступке или 
штраф.  В прошлом году за период с 
март по май утонуло 8 человек. Все-
го утонуло в 2018 году 43 человека.

Спасательный департамент

собственность волости до-
вольно длительный: пись-
ма, юридические акты, 
различные решения, в ко-
нечном счете – решение 
волостного собрания. Это 
бюрократический механизм, 
без которого никуда, поэтому 
подготовка к данному ре-
шению будет продолжаться 
минимум полгода.
«Конечно, общественность 
хотела бы видеть здание 
функционирующим.  

Некоторые предлагали сде-
лать там, к примеру, музей, 
молодежь видела в нем 
возможности для развития 
творческих направлений – 
организации перфомансов 
и прочего. В любом случае, 
наша позиция такова, что 
в идеале там должен быть 
зал ожидания и кафе. Чтобы 
люди, ожидающие поезда, 
имели возможность  ждать 
его в комфортных условиях», 
- считает Макс Каур.

Время от времени возникает 
идея о том, чтобы рано 
или поздно перевести весь 
транспортный центр в 
эту часть города – чтобы 
здесь был и автовокзал, и 
железнодорожный вокзал. И 
еще вариант – привлечение 
коммерческих средств и 
инвестиций – например, 
строительство ресторана с 
гостиничными номерами. 
«Возможно было бы в этой 
части города расположить 
какие-то офисы, представи-
тельство той же железной 
дороги – в общем, идей 
много, и их необходимо 
тщательно продумать»,- 

Что ждет Йыхвиский 
железнодорожный вокзал?

поясняет вице-старейшина.
Есть еще и смелые ре-
шения – архитектурный 
отдел предлагает сделать 
из здания вокзала так на-
зываемые городские во-
рота. Как это выглядит? 
Здание частично сносят, 
оставляя фасад со стороны 
железнодорожного полотна, 

К сожалению, туристические 
впечатления пассажиров по-
ездов, следующих из Эсто-
нии в обе столицы России – 
Москву и Санкт-Петербург, 
мягко говоря, неприятные. 
Здание находится в весьма 
неприглядном виде. В раз-
ные годы разная власть 
волости Йыви пыталась 
решить существующую проб-
лему, но так и не смогла.

Так получилось, что в пе-
реходный период этот архи-
тектурный ансамбль соц-
реализма остался в руках 
государства, затем перешел 
в руки Эстонской железной 
дороги и оказался им не ну-
жен. 
По словам вице-старейшины 
волости Макса Каура, кри-
тика жителей волости и 
гостей вполне понятна и 
справедлива:  видеть такое 
здание с заколоченными ок-
нами им не очень приятно. 
Особенно, для такого го-
рода как Йыхви. Поэтому 
новая власть решила снова 
заняться этим вопросом. 
«До нас тоже предприни-
мались попытки решить что-
то с этим зданием, но они не 
увенчались успехом. Поэтому 
по поручению городского 
главы, отдел развития 
начал работать в этом на-
правлении, дабы начать пе-
реговоры с государством и 
непосредственно владельцем 
здания о возможности пере-
дачи его волости Йыхви. 
Государство пока не против, 
но переговоры впереди», - 
пояснил Макс Каур.
Процесс принятия железно-
дорожного вокзала в 

Когда-то Йыхвиский железнодорожный 
вокзал был вокзалом в прямом смысле 
этого слова – с залом ожидания, билетными 
кассами, информационными щитами и с 
расписанием поездов. Сейчас, к сожалению, 
доставшийся с советского прошлого 
своеобразный памятник архитектуры 
прошлых лет выглядит неприглядно.  

а с другой стороны остаётся 
арочная часть с лестницей 
– открытое пространство 
для организации различных 
мероприятий, для возмож-
ности организовать там ка-
кие-то киоски или кафе под 
открытым небом.
В общем, все эти идеи будут 
тщательно изучаться, а во-

лостные власти со своей 
стороны настроены серьезно 
на то, чтобы добиться пе-
редачи здания вокзала во-
лости Йыхви с тем, чтобы 
иметь возможность далее 
искать пути решения его 
судьбы.

Евгения Парв

Фото: Александр Смирнов
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Старейшина Йыхвиской волости Мартин 
Репинский, единственный прошедший в 
Парламент кандидат из Йыхви покидает 
свой пост в связи с тем, что принял решение 
продолжить работу в качестве депутата 
Рийгикогу.

Комментируя свое 
решение, Репинский 
рассказал газете «Вестник 
Йыхви» о том, что 
несмотря на эти перемены, 
он не оставит без 
внимания Йыхви.

«У нас сложилась 
достаточно активная и 
разумная команда, которая 
работает слаженно, 
и благодаря которой 
мы можем вплотную 
заниматься наиболее 
важными для Йыхви 

вопросами. Что касается моего решения принять на себя 
обязанности депутата Рийгикогу, то мы советовались как 
с депутатами коалиции Йыхвиского волостного собрания, 
так и с жителями Йыхви, и пришли к тому, что это решение 
наиболее разумно и полезно нашему региону», - отметил 
Репинский.

Старейшина волости объяснил, что, во-первых, 
представителей от нашего уезда (реально здесь живущих) 
в Рийгикогу всего трое (прошедших по результатам 
голосования), во-вторых, учитывая, что за последнее время 
в Йыхви было привлечено порядка восьми миллионов 
инвестиций со стороны государства, хотелось бы не 
останавливаться на этом, а продолжить такое тесное и 
успешное сотрудничество местного самоуправления и 
государства.

«Были начаты также и переговоры с представителями 
бизнеса о том. чтобы привлекать инвестиции и со стороны 
предпринимателей. И самое эффективное продолжать все 
начинания, направленные на развитие Йыхви, находясь в 
Рийгикогу», - уверен Мартин Репинский, который назвал 
три главных направления, в которых намерен работать как 
представитель государственной власти. 

Во-первых, строительство в Йыхви новой библиотеки на 
улице Харидусе(это обойдется в три с половиной миллиона 
евро, и их, понятно, не выделить из волостного бюджета, 
требуется государственная поддержка). Во-вторых, 
необходимо найти средства, с помощью которых можно 
будет решить вопрос со зданием железнодорожного вокзала, 
и, в-третьих -  финансирование строительства большого 
футбольного стадиона.

Мартин Репинский поблагодарил всех тех жителей Йыхви, 
которые проявляли инициативу, ратуя за развитие города, 
тех, кто выносил на обсуждение различные идеи, а также 
тех, кто поддержал его на последних выборах в Парламент, 
еще раз подчеркнув, что будет и впредь участвовать в 
работе волости, находясь на связи с ее руководителями.

Что касается нового старейшины, то Мартин Репинский 
сделал предложение назначить на эту должность нынешнего 
вице-старейшину Макса Каура. «Надеюсь, депутаты 
волостного собрания мое предложение поддержат», - сказал 
Репинский. «ВЙ»

Мартин Репинский 
уходит в Рийгикогу, 
но не оставляет 
Йыхви

Во время трёхнедельных уче-
ний силы обороны проверят 
синхронизацию боевых планов, 
взаимодействие руководящих 
уровней и готовность под-
разделений к выполнению 
боевых задач. Основным тре-
нировочным подразделением 
является 1-я пехотная бригада.

В этот раз основным местом 
проведения учений станут 
Ляэне- и Ида-Вируский уезды, 
но учения так же затронут 
и уезды Харью и Йыгева. 
Основные действия учений 
пройдут на территории волостей 
Алутагузе, Люганузе, Йыхви, 
Тойла, Винни, Виру-Нигула и 
на территории городов Кохтла-
Ярве, Силламяэ и Нарва-
Йыэсуу. Самая интенсивная 
часть учений будет проходить 
со 2 по 10 мая.

Во время учений по всей 
Эстонии будет передвигаться 
больше военной техники Сил 
обороны Эстонии и наших 
союзников, чем обычно, что 
может повлечь за собой вре-
менные ограничения движе-
ния. Поэтому на протяжении 
учений следует быть более 
внимательными на дорогах 
и следить за изменениями в 
дорожном движении.

Принимающие участие в уче-
ниях военные используют раз-
личные имитационные средства, 
в том числе холостые патроны, 
учебные гранаты и сигнальные 
ракеты. Несмотря на то, что 
в учениях не используются 
боевые боеприпасы, надо иметь 
в виду, что даже имитационные 
средства при неправильном 
использовании могут нанести 
много вреда. Обнаружив на 
территории проведения учений 
объект, который может быть 
опасным для окружающих, ни в 
коем случае нельзя трогать его 
своими руками! Необходимо 
запомнить место расположения 

объекта и как можно скорее 
сообщить об этом военным 
или центру тревоги по номеру 
телефона 112.

Тяжёлая техника, летательные 
аппараты и использование ими-
тационных средств вызывают 
много шума. Так как громкие 
звуки могут побеспокоить 
как детей, так и домашних 
животных, то силы обороны 
просят держать находящихся 
на территории проведения 
учений домашних животных 
во внутренних помещениях 
и объяснить детям причину 
происходящего шума.

Участники учений сделают всё 
возможное, чтобы избежать 
повреждений инфраструк-
туры. К сожалению, не всегда 
возможно полностью пред-
видеть или избежать порчи 
инфраструктуры. Если чьей-

Приближаются военные учения 
«Весенний шторм» 
С 29 апреля по 17 мая Силы обороны Эстонии проведут военные учения «Весенний шторм», 
в которых примут участие более 9000 военнослужащих из Эстонии и союзнических стран.

то частной собственности 
по случайности был нанесён 
вред, то силы обороны просят 
зафиксировать повреждения 
и виновника (номер машины, 
подразделение или имя воен-
ного) и связаться с командой 
военно-гражданского сотруд-
ничества сил обороны, в со-
трудничестве с которыми 
можно разрешить возникшую 
ситуацию. Информацию сле-
дует передать по номеру 
телефона 5696 1267 или по 
адресу электронной почты 
kevadtorm@mil.ee.

Силы обороны также сами 
фиксируют возникшие повреж-
дения имущества, помечая 
такие места специальной 
лентой жёлтого цвета. На 
ленту наносится информация, 
необходимая для идентификации 
повреждения, поэтому просим 
самим не удалять такие ленты.

Силы обороны сделают всё 
от них зависящее, чтобы 
не мешать обычной жизни, 
проживающий на территории 
проведения учений людей, 
а также при необходимости 
быть на месте для разъяснения 
ситуации. При возникновении 
вопросов или обратной связи 
смело обращайтесь к военным, 
имеющим отличительные знаки 
„CIMIC“.

Давая возможность силам обо-
роны тренироваться в вашем 
родном крае, вы делает важный 
вклад в оборону Эстонии. 
Благодарим Вас за поддержку 
и надеемся на хорошее со-
трудничество!

Силы обороны
Фото: Рене Рийсалу (Весенний 

шторм 2016)
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Столетие учредительного собрания Эстонии и 
выдающегося общественного деятеля Пеэтера Пыльда
Сто лет прошло с момента возникновения 
Эстонского учредительного собрания.
Учредительное собрание было первым пред-
ставительством со стороны народа, и его 
главной задачей стала разработка и приня-
тие Конституции Эстонской Республики.
Выборы в Законодательное со-
брание прошли 5-7 апреля 1919 
года. В то время право голоса 
имели граждане обоих полов, 
начиная с 20-летнего возраста. 
Юбилей выбранного первого 
народного представительства 
празднуется в этом году в Эсто-
нии 5 апреля,когда во всех ме-
стах, где заседало собрание, за-
жигается мемориальная свеча.
Единственным представителем 
законодательного собрания ро-
дом из Йыхви был Эстонский
общественный деятель - теолог 
Пеэтер Пыльд. Пеэтер Пыль 
считается создателем эстоно-
язычного образования.

С Йыхвискими местами Пеэтер 
Пыльд связан тем, что его мес-
том рождения стала деревня
Пуру. Его отец работал в Пу-
руской школе приходским учи-

телем, ранее работал также в 
волости Пада в Ляэне-Вирумаа. 
Мама Пеэтера была дочерью 
Юри Эрикса, трактирщика мызы 
Раквере, и по тем временам по-
лучившая хорошее образование 
в высшей школе благородных 
девиц Раквере. В Пуру семья 
переехала из-за лучших условий 
оплаты труда. местом рождения
будущего государственного му-
жа стало здание школы Пуру, 
которое к сегодняшнему дню, к
сожалению, уничтожено. В 
семье было десять детей, из ко-
торых помимо Пеэтера Пыль-
да, известен Харальд Пыльд, 
церковный деятель, переводчик 
Библии и автор грамматик 
нескольких языков.

Пеэтер Пыльд учился в Пурус-
кой деревенской школе, затем в 
Раквере и Нарве и в 1890-1898

Он отказался от профессии при-
ходского учителя и продолжил 
заниматься образованием.
В Эстонском обществе студен-
тов Пеэтер Пыльд общался со 
многими идеологами народного
движения, в том числе, с Яаном 
Тыниссоном, Виллемом Рейма-
ном, Оскаром Калласте и дру-
гими. Еще будучи студентом, 
он участвовал во многих граж-
данских объединениях, в том 
числе в был членом движения за 
трезвость и работал в редакции 
«Постимеэс». 
После окончания университета 
он стал одним из основателей 
и редактором первого педагоги-
ческого журнала на эстонском 
языке «Воспитание и наука». 
Когда новое царское прави-
тельство России разрешило ос-
новывать школы на народном 
языке, стал Пеэтер Пыльд на 
десять лет директором гимна-
зии для девочек Эстонского об-
щества воспитания молодежи.
Под предводительством Пеэте-
ра Пыльда в 1917 году прошли 
первые конгрессы народных 
учителей. В тот же год он стал 
председателем Эстонского учи-
тельского центрального союза.

В кинозале Йыхвиского кон-
цертного дома пройдет показ 
фестивальных работ XII 
международного фестиваля 
любительских фильмов Laterna 
Magica 2019, организованного 
силами Йыхвиского центра 
культуры и интересов. Фильмы 
могут увидеть все желающие 
совершенно бесплатно.

Стартовавший в 2008 году 
в Йыхви фестиваль Laterna 
Magica, стал возможным 
благодаря инициативной группе 
новых работников, пришедших 
в Центр культуры и интересов 
и решивших, что необходимо 

годах в Нарвской гимназии. В 
1898 году Пеэтер Пыльд посту-
пил в Тартуский университет 
на отделение религиоведения, 
где в 1907 году получил канди-
датскую степень в области тео-
логии.

Пеэтер Пыльд – автор многих 
научных трудов в области обра-
зования.
Пеэтер Пыльд был членом вре-
менного сельского совета Эст-
ляндской губернии и первым
министром образования Эстонс-
кого временного правитель-
ства. Во время освободительной 
войны его назначили куратором 
Тартуского университета. Его за-
дачей стало преобразования Тар-
туского университета в эстонс-
кий. Куратором университета он 
был в течение восьми лет (с 1918 
по 1925). За заслуги в 1927 году 
ему было присвоено звание по-
четного доктора философии.

Пыльд был активным обществен-
ным и политическим деятелем, 
членом трех созывов Рийгикогу. 
В 1921-1930 годах он был также 
председателем Тартуского го-
родского собрания.

Что касается личной жизни, то 
он был женат на Хельми Пыллу, 
в их семье родилось 11 детей.
Жизненный путь Пеэтера Пыль-
да прервался неожиданно. Бу-
дучи 52-летним, он заразился 
тифом и умер от последствий бо-

лезни в Тартуской клинике внут-
ренних болезней в Тоомемяэ.

В последний путь государствен-
ного мужа проводили 4 сентября 
1930 года. Похоронен на тар-
туском Паулуском кладбище. В 
день похорон в его честь подняли 
приспущенный сине-черно-бе-
лый флаг на башней Длинного 
Германа. В замке Тоомпеа были 
зажжены свечи в его память.

2019 год – год эстонского язы-
ка, когда отмечается столе-
тие провозглашения эстонского 
языка государственным. Пеэтер 
Пыльд принадлежал поколению, 
внесшему значительный вклад 
в судьбу своего государства. Он 
был выдающимся культурным 
и политическим деятелем. Его 
бронзовая скульптура установ-
лена в Тарту перед зданием ми-
нистерства образования и науки,
но его чтят и в Йыхви, тем бо-
лее это примечательно тем, что 
в этом году Йыхвиская гимназия
отмечает столетний юбилей.

Анне-Ли Реймаа
Председатель 

Йыхвиского музея

Laterna Magika: любителей непрофессионального кино ждет масса интересного

использовать возможности 
нового Концертного дома, 
вместе с которым в столице 
уезда после долгого перерыва 
появился и свой кинотеатр.
«Мы видели, что интерес к 
киноделу у молодежи весьма 
высок, многие снимают фильмы 
на любительском уровне, но 
нигде их не показывают. Очень 
хотелось поддержать этих ребят, 
дать им возможность услышать 
мнение профессионалов, пока-
зать свои работы и получить 
признание» , — рассказала одна 
из организаторов фестиваля 
Анна Маскаева.
В 2008 году на конкурс 

что, в свою очередь, открыло путь к возвращению Нарвы. 
В этом сражении вместе с эстонцами воевал и Балтийский 
батальон, в составе которого находились балтийские немцы 
и начальник Пятого пехотного батальона Николай Реэк. 
В освобождении Йыхви большую роль сыграли и бойцы 
Кайтселийта. Сражение под Пагари - одна из немногих 
битв, которой в юбилейные годовщины празднуется 
реконструкцией. 
Доклады на конференции познакомят участников и гостей 
с деятельностью командира батареи бронепоезда номер 
один лейтенантом Рейнхольдом Саболотным. Также будет 
дан обзор сражений под Ярве и Пагари  в январе 1919 года.
Конференцию организует Йыхвиское музейное общество 
в сотрудничестве с Алутагезеской дружиной Кайтселийта и 
Ида-Вируским центром профессионального образования. 
Проведения конференции поддерживают волостное 
управление Йыхви, Ида-Вируская экспертная группа фонда 
Капитал культуры и Йыхвиское музейное общество.

Освободительная война была войной с Советской Россией в 
защиту независимости Эстонии и продолжалась с 28 ноября 
1918 года по 3 января 1920 года. В июне 1919 года сражения 
проходили в основном против Балтийского Ландесвера 
в Южной Эстонии. Результатом Освободительной войны 
стало вытеснение с территории Эстонии войск Красной 
Армии и подписание Тартуского мирного договора 
2 февраля 1920 года, признающего независимость Эстонии.
С программой конференции можно познакомиться на 
сайте Йыхвиского музейного общества по ссылке:
http://johvimuuseum.ee/aleksander-tonissoni-
konverents-2019/
С обзором хода Освободительной войны – 
по ссылке на сайте EV100
https://www.ev100.ee/et/vabadussoda-100

Анне-Ли Реймаа
председатель Йыхвиского музейного общества

«В память героев Освободительной войны» - в Йыхви пройдет конференция, посвященная 
генералу Тыниссону

6 апреля любители непрофессионального 
кино на смогут увидеть в Йыхвиском 
кинотеатре множество короткометражных 
фильмов, снятых в различных жанрах. По 
традиции, весна — время ставшего уже тра-
диционным фестиваля Laterna Magica.

поступило всего 19 работ, но 
организаторы, по их признанию, 
были просто счастливы. К 
своей двенадцатой годовщине 
фестиваль подошел не только 
увеличившимся количеством 
фильмов, но и расширившейся 
географией участников — 
работы поступают не только 
из Эстонии, но и из России, 
Европы и даже Америки.
«Возраст участников мы ни-
когда не ограничивали. Важно 
уложиться во временные рамки, 
и, конечно же, откровенно 
слабые работы мы после 
просмотра можем взять только 
вне конкурсной программы», 
- объяснила Анна Маскаева, 
заметив, тем не менее, что 
все-таки, это фестиваль 
любительского кино. И от 
участников не ждут высокого 
профессионализма.
«Снимать можно и на камеру 
мобильного телефона, у нас 
нет требований к техническим 

характеристикам», - отметила 
Анна Маскаева.
Главное правило – фильм не 
должен превышать по времени 
десяти минут. Работы можно было 
присылать в различных жанрах. 
Традиционные номинации: 

• документальный фильм 
(съёмка интересных событий 
и лиц, культурных явлений, 
научных фактов и гипотез)
• игровой фильм - в фильме 
должно присутствовать: тема, 
идея, сверхзадача (что этим 
хотел сказать автор фильма)
• музыкальное видео (клип) 
• анимационный фильм
• рекламный ролик (заказной 
фильм)
•«Мотор! Хлопушка! Начали!» 
(внежанровые фильмы)

Компетентное жюри оцени-
вает работы по критериям 
соответствия теме, номинации, 
музыкального оформления. 

Детские работы (представлен-
ные участниками до 14 лет) 
оцениваются отдельно.

В каждом жанре выделяется 
три лучших фильма (I, II и  III 
места). 
GRAND PRIX фестиваля 
получает лучший фильм, 
учитывая все конкурсные ра-

боты. Решение о награждении 
принимает компетентное жюри, 
учитывая критерии оценивания.
6 апреля состоится демонст-
рация фильмов в кинотеатре 
„Amadeus” (Концертный Дом 
Йыхви), а 21 апреля в Концерт-
ном доме пройдет церемония 
награждения победителей.

Евгения Парв

Эстонская Республика в этом году отмечает столетие 
событий, связанных с освободительной войной, по 
этому поводу по всей стране пройдет различные 
памятные мероприятия и церемонии. По маршрутам 
Освободительной войны пройдет бронепоезд, который 
остановится на железнодорожной станции в Йыхви 
поздней осенью, 21-30 ноября 2019 года.

Йыхвиское общество музеев организует 18 апреля в зале 
волостного управления конференцию, посвященную 144 
дню рождения генерала Тыниссона под названием 
«В память героев освободительной войны».
1919 год принес с собой сражения Освободительной во-
йны, которые существенно изменили ход войны. В то 
время Вируским военным подразделением руководил 
генерал Александер Тыниссон. 16 января 1919 года 
прошли горячие сражения в Ярве, Кохтла, Пагари и Сомпа. 
Сражение под Пагари принесло освобождение Йыхви, 

На фото: режиссер и член жюри на фестивале 2013 года Алена 
Суржикова (слева) и организатор Анна Маскаева
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Легкая атлетика
В г. Шауляй (Литва) прошел командный чемпионат Балтии 
по многоборью в классах U18 и U20. В общем зачете 
победу праздновала сборная команда Эстонии, набравшая 
51194 очка. На втором месте команда Латвии - 48109 очков 
и на третьем - команда Литвы (44403 очка).
В возрастном классе U18 среди женщин успешно 
выступила представительница йыхвиского клуба «Виса» 
Пиппи-Лотта Энок, завоевавшая в пятиборье второе ме-
сто. Спортсменка набрала 3778 очков, выиграв два вида из 
пяти - 60 метров с барьерами (8,70) и толкание ядра (12.22). 
В прыжках в длину и в беге на 1000 метров воспитанница 
йыхвиского клуба показала третий результат. И лишь в 
прыжках в высоту не смогла попасть в призовую тройку, 
заняв шестое место с результатом 1 метр 60 сантиметров.
Выиграла cоревнования по пятиборью в классе U18 
литовка Атене Шлижевичуте с результатом 3857 очков.

Баскетбол
В восьмом туре первой лиги чемпионата Ида-Вирумаа 
по баскетболу команда йыхвиского БК «Карьямаа» 
встречалась в Кохтла-Ярве с командой из Кохтла-Нымме 
и потерпела поражение с разницей всего в одно очко – 
94:95 (27:23, 23:26, 18:21, 16:14, 10:11). В составе йыхвиской 
команды самыми результативными игроками оказались 
Карел Лаанеметс и Таниель Шаповалов, набравший 28 
очков и 27 очков, соответственно.
Перед двумя последними турами, которые пройдут 
31 марта, «Карьямаа» с двумя победами и шестью 
поражениями занимает в турнирной таблице девятое 
место среди 11 команд.

Шашки
В Йыхвиском общественном доме прошел чемпионат 
Йыхвиской волости по быстрым шашкам, собравший всего 
пять участников.

Звание чемпиона Йыхви завоевал Велло Вельбаум 
(6 очков), серебро досталось Александру (5) Серыну и 
бронза – Валентину Крехову (4). Далее разместились Хейно 
Инт (3) и Валерий Кондратюк (2).

У Йыхви – достойный результат. 
В общем зачете мы оказались на 
пятом месте среди пятидесяти 
самоуправлений. В прошлом 
году на этих же играх Йыхви 
занял 23-е место. Первые 
четыре места в общем зачете – 
у Рае, Тарту, Вильянди и Сауэ. 
Йыхви был предоставлен 53-мя 
спортсменами.

На зимних играх спортсмены 
соревновались в девяти спор-
тивных дисциплинах, больше 
всего спортсменов приняло 
участие в лыжных гонках по 
пересеченной местности – 470 
участников.

Интересно, что отдельными со-
ревнованиями (но результаты 
включены в общий зачет) идут 
соревнования руководителей 
самоуправлений. От Йыхви 
участие принял вице-старей-
шина Алексей Наумкин, ко-
торый занял 4 место (в общем 
зачете) из 33 представителей 
самоуправлений, принявших 
участие в соревнованиях. 

Кроме Наумкина, волостное 
управление представили так-
же специалист по спорту Хе-
лен Маст и специалист по го-
родскому имуществу Евгений 
Федоренко.

В волостной управе считают, 
что это весьма достойный ре-
зультат для волости. 

Новости спорта 

«В прошлом году мы были 
на 23-м месте, к сожалению, 
не смогли принять участие во 
всех обязательных программах, 
в этот раз наши спортсмены 
проявили активность и выс-
тупили очень хорошо», - рас-
сказала «Вестнику Йыхви» спе-
циалист по спорту Хелен Маст.

По словам Хелен, именно са-
моуправление на этих играх 
выступает в качестве «движу-
щей силы» - ведет переговоры 
со спортсменами, формируя ко-
манду. 
«В команде могут быть 
жители Йыхви, а также ра-
ботающие и учащиеся на 
территории нашей волости, 
кроме того, представители 
наших спортивных клубов. 
Что дают нам эти соревнова-
ния? Во-первых, важно предло-
жить спортсменам, как про-
фессионалам, так и любителям, 
одинаковые возможности вы-
ехать и представить свой 
родной край. Во-вторых,  это в 
некотором роде реклама мест-
ным самоуправлениям, где 
Йыхви может заявить о себе», - 
считает Хелен Маст.

Среди спортивных дисциплин 
зимних игр – лыжные гонки, 
горные лыжи, настольный 
теннис, баскетбол, шахматы, 
баскетбол, плавание и сорев-
нование руководителей само-
управлений. Если у команды нет 

представителя самоуправления  
(это могут быть старейшины, 
мэры, вице-мэры и пр.), авто-
матически из общего зачета 
вычитается семь пунктов.
«Это такой хитрый ход – 
привлечь на игры и руководство, 
чтобы представители власти 
знали, что там происходит, 
иначе у них просто не будет 
интереса туда ехать», - с 
улыбкой объясняет Хелен. 

Алексей Наумкин, показа-
вший высокий результат в 
соревнованиях для руко-
водителей (к примеру, на 
соревнованиях по стрельбе 
занял 2 место, первое мес-

то в лазании на высоту 
разделил с тремя другими 
руководителями), рассказал, что 
из пистолета стрелял первый 
раз, что касается лазания, то 
тут ему помог находившийся с 
ним… пятилетний ребенок.
«Еще во время соревнований по 
стрельбе я заметил, что ребенок 
начал засыпать, и уже когда 
дошло до лазания, в голове 
была единственная мысль – 
надо сделать это максимально 
быстро, ребенок устал, нам пора 
домой», - рассказал Алексей, 
который, перейдя к серьезной 
теме развития спорта в Йыхви, 
выразил надежду на то, что в 
следующем году наша команда 

Jõhvi spordikooli 
uudised

улучшит свой результат.
«Хочется и в Йыхви проводить 
больше крупных спортивных 
мероприятий, хочется предло-
жить спортсменам возможности 
для участия в соревнованиях 
международного масштаба. 
У нас есть свои проблемы, 
конечно, одна из них – пре-
доставление спортсменам воз-
можностей ночлега. 

Но мы ведем переговоры с 
предпринимателями о возмож-
ном строительстве недорогого 
хостеля в Йыхви, чтобы эту 
проблему решить. Кроме того, в 
планах - строительство бассейна 
с серьезными возможностями 

Корона
В Йыхвиском спортхолле прошел третий этап открытого 
чемпионата Йыхвиской волости по короне. В программе 
соревнований были игры среди пар.
Победителем турнира стала пара Юрий Миронюк – Аади 
Кикерпилль. На втором месте разместилась пара Вильяр 
Мехик – Олав Кару и на третьем – Уно Леппик – Тауно 
Йыгисте.
Всего в турнире участвовали девять пар.

Тхэквондо
В Таллинне прошел международный командный турнир 
по тхэквондо - Кубок «Хваранга» с участием 30 команд из 
Эстонии и Латвии. От клуба «Квон» в турнире приняли участие 
четыре команды, из них две смогли добраться до пьедестала 
и показать не плохой результат в четырех видах тхэквондо 
(технические комплексы (туль), поединки (спарринг), специаль-
ная прыжковая техника и силовое разбивание).
Среди спортсменов в возрасте 14 -15 лет команда «Квон», 
за которую выступали Денис Паулаускас (Кохтла-Ярве), 
Георгий Матвеев (Йыхвиская волость), Алексей Ефимов 
(Кохтла-Ярве), Илья Киселёв (Алутагузеская волость), 
завоевала кубок и золотые медали.
Бронзовым призером стала команда «Квон», выступавшая 
среди спортсменов 12 - 13 лет. Команду представляли 
Максим Юхкам (Силламяэ), Никита Моисеев и Иван Киселёв 
(Алутагузеская волость).
Тренируют ребят Инга Палу, Игорь Александров и Денис 
Ломаско.

Кубок Hvaranga является подготовительным турниром 
спортсменов перед стартующим в начале апреля в Италии 
чемпионатом Европы по тхэквондо.

Волейбол
Завершилось серийное соревнование по волейболу 
Põlevkivi Volle 2019, которое проводилось в Йыхвиском 
спортхолле. Победителем турнира стала команда «Крабули 
Кюте», которая в финальной серии до двух побед выиграла 
у команды «Нарвский карьер». Первую финальную игру 
триумфаторы выиграли со счетом 3:1, вторую - со счетом 3:2.

В начале марта в Кадрина состоялись 
традиционные зимние спортивные игры для 
самоуправлений, ставшие юбилейными – они 
прошли в 35-й раз.

для тренировок – 50-метровыми 
дорожками», - рассказал Наумкин.

Хелен Маст напомнила, что в 
летом этого года нас ждут еще 
и летние игры, которые пройдут 
в июле в Тарту, и где будут 
соревноваться самоуправления 
и уезды. Эти игры проходят 
каждый четыре года и не-
формально их даже называют 
Эстонскими олимпийскими иг-
рами. По словам Хелен Маст, 
в волостном бюджете уже за-
планированы средства для того, 
чтобы отправить на эти игры 
местных спортсменов. 

Евгения Парв

За команду победителей «Крабули Кюте» выступали Кюлли 
Строо, Тоомас Строо, Мадис Волт, Кристьян Пальм, Таави, 
Пыллу, Талис Пыллу, Тайво Валдур, Маргус Хиндреус, 
Станислав Груздев и Роберт-Роланд Уусмаа.
Бронзовым призером соревнований стала команда шахты 
«Эстония».

Призеры получили медали и памятные призы. В 
награждении команд принял участие член правления 
спортивного клуба «Ээсти Энергия» Аксель Эрс.

Лыжный спорт
В Нарве состоялся восьмой и последний этап будничных 
лыжных вечеров Ида-Вирумаа. В программе соревнований 
были гонки с преследованием на дистанциях 1 км, 2,5 км 
и 5 км. После соревнований были подведены итоги всего 
лыжного сезона и награждены призеры во всех возрастных 
классах.
Среди призеров общего зачета оказались и представители 
«ЛК Алутагузе/СШ Йыхви». Лучшими в своих классах ста-
ли Мартен Виркебау (М8), Андеро Виркебау (М12), Стиверт 
Пульк и Виктор Быков (Йыхви) заняли второе место, 
в классах М16 и М50, соответственно.

Футбол
Два дня подряд футбольный клуб «Дина» проводил в 
Силламяэ серию детских турниров по разным возрастам. 
Команда йыхвиского ФК «Феникс» - 2010 стала победителем 
турнира в своем классе.

Говорит тренер команды Виталий Ващенко: «На этом 
турнире мы выступали двумя командами, чтобы дать 
возможность всем ребятам поиграть как можно больше. 
Турнир был очень напряженным, мы стали победителями 
по лучшей разнице забитых и пропущенных голов. Ребята 
для победы отдали много сил и показали то, чему мы их 
учим. Считаю, что тренерская установка была выполнена. 
Отдельное спасибо хочется сказать родителям за их 
поддержку».

Sekundomer.ee

Йыхви занял пятое место на Зимних 
спортивных играх в Кадрина
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В течение трех дней, 
с 18 по 20 марта в 
Концертном доме 
Йыхви проходил 
традиционный Фес-
тиваль школьных 
театров Ида-Вирумаа.

Уже в шестой раз этот 
фестиваль проводит 
Центр культуры и 
интересов Йыхви. В фес-
тивале приняли участие 
ученики 1-12 классов из 
школ, кружков и школ 
по интересам уезда. Все, 
занявшие первые места, 
получают возможность 
участвовать в фестивалях 
школьных театров рес-
публиканского уровня.

Победители:
В возрастной категории 1 – 4 
классы
I место – театрстудия 
Нарвского дома творчества 
«16-я комната», спектакль 
«Пропала шишка». 
Постановщики – Виталий и 
Ольга Катунцевы.
II место – актерская 
труппа Йыхвиской русской 
основной школы, спектакль 
«Как котенок научился 
мяукать». Руководитель 
Татьяна Лаада.
III место – театральный 
коллектив «Экспромт» 
Йыхвиского центра 
культуры и интересов, 
спектакль «Волк в сапогах». 

Руководитель Урмас Лаада.

В возрастной категории 5-9 
классы
I место – театральная 
труппа Силламяэской 
Ваналиннаской школы, 
спектакль «Неопознанные 
пришлендры». Руководитель 
Ирина Пархоменко.
II место - актерская 
труппа Йыхвиской русской 
основной школы, спектакль 
«Под маской». Руководитель 
Татьяна Лаада.

III место – школьный театр 
Йыхвиского центра культуры 
и интересов, спектакль 
«Kohkumatud lapsehoidjad», 
руководитель Райли Тамм.

В возрастной категории 10-
12 классы
I место – Кохтла-Ярвеская 
Ярвеская русская гимназия, 
спектакль «В мире животных 
и людей». Руководитель 
Татьяна Кундозерова.
II место - театр-студия 
Нарвского дома твор-

чества «16-я комната», 
спектакль «Требуется мама». 
Руководители – Виталий и 
Ольга Катунцевы.
III место – театр Нарвского 
отделения Ида-Вируского 
центра профессионального 
образования «Under-
world», постановка «Лекарь 
поневоле». Руководитель 
Анна Терещенко.

Евгения Прав, 
фото – Александр Смирнов

Йыхви снова принял Фестиваль школьных 
театров Ида-Вирумаа

15 марта в Йыхвиском 
центре культуры 
и интересов 
состоялась моло-
дежная вечеринка
«Like boom!», на 
которую собралось 
немало нерав-
нодушной к танцам 
молодежи

Время зрелищ: в Йыхви собралась танцующая молодежь

Йыхви и окрест-
ностей.

Заранее участники должны 
были подготовить, записать на 
видео и прислать жюри свой
танец (количество танцоров 
не должно было превышать 
четверых человек).
Непосредственно на месте 
представлялись уже танцы «в 
живую» и компетентным
жюри выбирался лучший танец.

Гостями вечеринки стали такие 
известные танцоры как, 
например, AN2M (Таллинн),
который представили 
Максим Николаев и 
Андрей Медведский - 
профессиональные
акробаты со стажем более 
15 лет, неоднократно 
представлявшие Эстонию на
международных 
соревнованиях (танцоры 
установили рекорд Гиннесса 
в 2016 году, они

являются финалистами 
больших танцевально-
акробатических 
соревнований как в
Эстонии, так и в Европе).
Кроме того, свое мастерство 
показали чемпионы мира 
по спорту на пилоне 
(воздушная
атлетика) представители 
клуба Adlant (воздушная 
атлетика - развивающийся
зрелищный вид спорта, 
связывающий с собой 

акробатику, гимнастику, 
танец, где все
действия выполняются 
в воздухе) Александра 
Захарова и Владлена 
Котенко

В JUST DANCE battle приняли 
участие 17 человек, 
победителями стали:
„BEST JUST DANCER“ - 
Ева Ищик
„MEGA JUST DANCER“ - 
Семьянова Диана

„COOL JUST DANCER“ - 
Марк Вохро

Победители конкурса видео 
JUST DANCE :
„BEST JUST DANCE“- 
«Импульс»
„MEGA JUST DANCE“ - 
«Пять звёзд»
„COOL JUST DANCE“ - 
Йыхвиская основная школа

Евгения Парв, 
фото: Игорь Парв
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Õnnitleme!

Календарь культуры
В зале городской Ратуши

31 марта в 13.00 – клуб пожилых «Серебряный волос»
7 апреля в 13.00 – клуб разных народов «Ландыш»
28 апреля в 13.00 – клуб пожилых «Серебряный волос»

В фойе волостной управы

5  апреля в 11.00 - открытие выставки, посвященной 
100-летию Эстонского парламента «Деятель образования 
и государственный деятель Пеэтер Пыльд» и зажжение 
мемориальной свечи

В Концертном доме

Фотовыставка Каупо Киккаса «Сто историй» открыта до 
31 марта
Выставка работ Кузи Зверева открыта до 31 марта
6 апреля в 11.00 – просмотр фильмов XII  международного 
фестиваля любительского кино «Laterna magica»
14 апреля в 12.00 – конкурс песни детей и молодежи 
Йыхви «Йыхвиская песенная весна 2019». Участвуют и 
юные певцы городов-побратимов Огре и Кингисеппа
21 апреля в 14.00 – торжественная часть XII 
международного фестиваля любительского кино 
«Laterna magica»
27 апреля в 14.00 – концерт «150 лет духовой музыки 
Йыхви»

На Центральной площади Йыхви

20 апреля в 12.00 – семейный день, посвященный 
Тыниссону

В Йыхвиской городской галерее

5.03.-31.03 – выставка живописи Марет 
Суурметс «В пути»
8.01. – 30.01 – экспозиция работ последних 
лет Эдуарда Зенчика «Магия»
4.04 – 30.04 – юбилейная выставка картин 
Геннадия 
Ельцова «Линии времени» 
(живопись, графика)

В городской библиотеке Йыхви

28 марта в 17.30 – публичное интервью-встреча с легендой 
спорта Энн Селлик. Интервьюирует главный редактор 
газеты «Северное побережье» Эрик Гамзеев
1 апреля в 17.30 – публичное интервью с Айваром 
Симсоном. Интервью берет Тийа Линнард
8 апреля в 16.00 – швейная мастерская
10 апреля в 16.00 – мастерская украшений из текстиля
22 апреля  в 16.00 – швейная мастерская
24 апреля в 16.00 - мастерская украшений из текстиля
23 апреля в 18.00 – празднования дня книги и роз 
романтическим поэтическим вечером. Выступают 
Кярт Кросс-Мерило и Георг Мерило.
27 апреля с 10.00 до 18.00 – книжная ярмарка. Музыка 
Реэни Пайника. В Народном доме Таммику
30 марта в 13.00 – выборы бабушки уезда
Танцевальная музыка от Таури Анни
Цена билета 7 евро. 
Билеты в продаже в Йыхвиском в Йыхвиском Селтсимая и 
Народном доме Таммику. Инфо - 58587381

Сб, 30 марта в 19.00 Йыхвиский концертный дом
Пярт Уусберг. «Небесные послания»
Эстонский национальный мужской хор
Оркестр Департамента полиции и погранохраны
Вс, 7 апреля в 17.00 Йыхвиский концертный дом
Серия концертов «Русский салон»
Павло Балакин (бас)
Стен Лассманн (фортепиано)
Чт, 18 апреля в 19.00 Йыхвиский концертный дом
Симфонический оркестр Таллиннской музыкальной 
школы
Камерный хор «Head Ööd, Vend»
Ср, 24 апреля в 19.00 Йыхвиский концертный дом
Серия концертов «И как исполнитель»
Мари Полл (скрипка)
Хенри-Давид Варема (виолончель)
Михкель Полл (фортепиано)
XII Йыхвиский балетный фестиваль
27 апреля – 5 мая Йыхвиский концертный дом
Главные участники фестиваля: 
Театр танца «Balletto di Milano» (Италия)
Эстонский Национальный балет
Программа: eestikontsert.ee/jbf
 

Jõhvi Vallavalitsus 
korraldab konkursi IT spetsialisti töökoha täitmiseks.

IT spetsialisti eesmärk on koostöös Jõhvi Vallavalitsuse IT-spet-
sialistiga Jõhvi valla hallatavate asutuste: Jõhvi Lasteaiad kolm 
maja), Jõhvi Keskraamatukogu, Jõhvi Spordikooli, Jõhvi Kunstikoo-
li, Jõhvi Muusikakooli, Jõhvi Kultuuri- ja Huvikeskuse, sh Jõhvi 
Noortekeskuse, Jõhvi Sotsiaalmaja ja Jõhvi Eakate Päevakeskuse 
infosüsteemide pideva tõrgeteta toimimise tagamine, infosüs-
teemide ja -tehnoloogia arenduste juurutamine ja igakülgse abi 
osutamine hallatavate asutuste IT kasutajatele.

Nõuded kandidaadile:
* omama IT alast kõrgharidust või olema keskharidusega ning 
vähemalt kaheaastase IT alase töökogemusega;
* omama teadmisi infosüsteemidele kehtestatud riiklike nõuete 
osas ning olema orienteeritud nende elluviimisele;
* valdama eesti keelt kõrgtasemel ning vene keelt suhtlustasandil;
* omama teadmisi ISKEst ning olema valmis seda oma 
töövaldkonnas rakendama
* omama algatusvõimet ja loovust, sealhulgas võimet osaleda 
uute lahenduste välja töötamisel, neid rakendada ning töötada 
iseseisvalt ja initsiatiivikalt;
* olema võimeline stabiilselt ja kvaliteetselt töötama, sh ka 
pingeolukorras ning efektiivselt kasutama aega;
* olema kohusetundlik, otsustus- ja vastutusvõimeline, 
sealhulgas vastutama oma kohustuste õigeaegse ja täpse 
täitmise ning kvaliteedi ja tulemuslikkuse eest;
*  olema intellektuaalselt võimekas, sealhulgas olulise 
eristamise oskuse ja analüüsivõimega;
* olema avatud koostööks ja väga hea suhtlemisoskusega, 
heatahtlik, koostöö- ja vastutusvõimeline, otsustussuutlik, 
kohusetundlik, aus ja lahendustele orienteeritud, suutma 
töötada iseseisvalt ja stabiilselt kvaliteetselt, põhjustamata 
takistusi kaastöötajatele, olema paindlik muudatustele 
tööülesannetes- ja tingimustes.

Kandideerimiseks esitada järgmised dokumendid:
* kirjalik avaldus;
* töökohale esitatud nõuetele vastavust tõendavate 
   dokumentide koopiad;
* elulookirjeldus, sh töö- või teenistuskäik;
* motivatsioonikiri tulevasest tööst IT spetsialistina;
* muud dokumendid, mida kandidaat peab oluliseks.

Konkursi kontaktisik on Aigi Kullerkupp, e-posti aadress aigi.
kullerkupp@johvi.ee. Dokumendid esitada eesti keeles hiljemalt 
2. aprill 2019 kella 16.30ks Jõhvi Vallavalitsusele aadressil Jõhvi linn, 
Kooli 2, posti-indeks 41595, märgusõnaga „Jõhvi Vallavalitsuse IT 
spetsialist“ või digitaalallkirjastatult e-posti aadressile 
johvi@johvi.ee. Lisainfo telefonil 336 3750.

Jõhvi Vallavalitsus 
korraldab konkursi vallasekretäri 

ametikoha täitmiseks.
Vallasekretäri ametikoha eesmärgiks on valla töö järjepidevuse 
tagamine ning seaduse ja muude õigusaktidega vallasekretärile 
pandud kohustuste täitmine.

Nõuded kandidaadile:
* olema kohaliku omavalitsuse korralduse seaduse § 55 lg 2 
nõuetele vastav isik; 
* valdama eesti keelt C1-tasemel või sellele vastaval tasemel 
ja vene keelt suhtlustasandil; 
* omama tööks vajalike infotehnoloogiliste vahendite 
kasutamise oskust; 
* olema võimeline stabiilselt ja kvaliteetselt töötama, sh ka 
pingeolukorras ning efektiivselt kasutama aega; 
* olema kohusetundlik, otsustus- ja vastutusvõimeline, 
sealhulgas vastutama oma kohustuste õigeaegse ja täpse 
täitmise ning kvaliteedi ja tulemuslikkuse eest; 
* olema intellektuaalselt võimekas, sealhulgas olulise 
eristamise oskuse ja analüüsivõimega; 
* olema avatud koostööks ja väga hea suhtlemisoskusega, 
heatahtlik, koostöö- ja vastutusvõimeline, otsustussuutlik, 
a iseseisvalt ja stabiilselt kvaliteetselt, põhjustamata takistusi 
kaastöötajatele, olema paindlik muudatustele 
tööülesannetes- ja tingimustes.
Kandidaadile tuleb kasuks varasem töökogemus kohalikus
 omavalituses.
Esitatud nõuetele ja dokumentidele vastavatele 
kandidaatidele korraldatakse praktilise ülesande sooritamine.
Vallasekretäri ametijuhendiga on võimalik tutvuda Jõhvi 
Vallavalitsuse kodulehel www. johvi.ee.

Kandideerimiseks esitada järgmised dokumendid:
* kirjalik avaldus;
* töökohale esitatud nõuetele vastavust tõendavate 
   dokumentide koopiad;
* elulookirjeldus, sh töö- või teenistuskäik;
* motivatsioonikiri tulevasest tööst vallasekretärina;
* muud dokumendid, mida kandidaat peab oluliseks.

Konkursi kontaktisik on Martin Repinski, 
e-posti aadress martin.repinski@johvi.ee.

Dokumendid esitada eesti keeles hiljemalt 18. aprill 2019 Jõhvi 
Vallavalitsusele aadressil Jõhvi linn, Kooli 2, postiindeks 41595, 
märgusõnaga „Jõhvi Vallavalitsuse vallasekretär“ või 
digitaalallkirjastatult e-posti aadressile johvi@johvi.ee. 
Lisainfo telefonil 336 3750.

Мероприятия Йыхвиского концертного дома


